
EV-Sitzung BRG 16
Mittwoch, 30. Nov. 2016 

Schuhmeierplatz 7 

1160 Wien 

Beginn 18:00 Uhr 

Ende     20:00 Uhr 

Protokoll der EV 
Sitzung BRG 16 

Begrüßung 

H.P. Friedl eröffnet die Sitzung ca. 18.00 Uhr und begrüßt alle anwesenden ElternvertreterInnen 

und Dir. Andreas Germ. 

Bericht Dir. A. Germ 

Infoabend im November: Schullaufbahnberatung für Eltern und SchülerInnen der 4. Klassen im  

Festsaal:  

Wie geht’s weiter nach der 4. Klasse? Im Festsaal wurden verschiedene Stationen aufgebaut. 

Die ProfessorInnen haben viel Mühe und Arbeit in diesen Abend gesteckt. Trotz schriftlicher 

Einladung an die Eltern und SchülerInnen war das Interesse leider sehr gering.  

Infoabend im November: Schullaufbahnberatung für Eltern und SchülerInnen der 2. Klassen 

(NRG oder RG) im Festsaal:  

Im Gegensatz zum Elternabend der 4. Klassen ist dieser Infoabend gut besucht gewesen. Die 

anwesenden Eltern und Kinder hatten die Möglichkeit Fragen direkt an die ProfessorInnen zu 

stellen.  

Tag der offenen Tür / Fr. 11.11.2016 

Dies war eine sehr schöne Veranstaltung und wurde von etlichen Kindern und interessierten 

Eltern besucht. Es gab viele positive Rückmeldungen. SchülerInnnen haben als Guide durch 

die Schule geführt und die Schule positiv und interessant präsentiert, sodass die Guides mit 

Applaus belohnt wurden.  

Im Physik- und Chemiesaal wurden verschiedene Experimente präsentiert. Diese kamen bei 

den BesucherInnen, besonders bei den Kindern, sehr gut an.  

Unsere SchülerInnen haben ihre Schule sehr gut vertreten. Es gab außerdem großes Lob und 

positive Rückmeldungen der BesucherInnen.  

Wir bedanken uns bei den Eltern für das bereitgestellte Buffet. 

Handyproblematik: 

Es wird beobachtet, dass (speziell) UnterstufenschülerInnen in den Pausen sehr exzessiv ihr 

Handy nutzen und kaum miteinander sprechen. Sie vertiefen sich immer öfter und immer 

intensiver in ihre Mobiltelefone anstatt sich miteinander zu unterhalten. Dies bindet ihre 

Energien und wirkt sich außerdem teilweise negativ auf ihre Konzentration aus. 



Offene Bibliothek: 

Es gibt seit Anfang des Schuljahres eine offene Bibliothek im ersten Stock. Die 

SchülerInnen haben hier die Möglichkeit, sich in den Pausen interessante und sogar auch  

coole Bücher oder Zeitschriften auszuborgen. Bisher wurde dieser Rückzugsort positiv von 

den SchülerInnen angenommen. Immer wieder werfen die Kinder und die jungen 

Erwachsenen einen Blick in die Bücher und Zeitschriften die zur Verfügung stehen. 

Externe Nachhilfe: 

Eine Mappe mit Kontaktdaten von externen NachhilfelehrerInnen befindet sich im Sekretariat. 

14.12.2016, 18:00 Uhr, Vorweihnachtlicher Abend  

Geplant ist ein gemütlicher Abend mit Musik und Weihnachtsgeschichten, alle werden dazu 

herzlich eingeladen. Ein Mail an alle Eltern wird ungefähr 1 Woche vorher versendet. 

Besprechung des Elternvereins, H.P.Friedl, Obmann: 

Neue Kassierin: 

Frau Angelika Aigner ist die neue Kassierin für den Elternverein. Herr Friedl bedankt sich 

nochmals für Ihre Unterstützung. 

EV-Beitrag:  

Ab Mitte Dezember werden die Erlagscheine mit dem Beilagezettel ausgeteilt. Damit startet 

auch der Wettbewerb für die jeweiligen Klassenkassen erneut. Die ersten drei Klassen, die 

den erforderlichen Beitrag einzahlen, erhalten zusätzlich € 200,- für ihre Klassenkassa. 

Kopierkosten: 

Die Pauschalkosten für das Kopiergeld werden in Zukunft so nicht mehr verrechnet werden 

können. Es wird weiterhin nach einer neuen Möglichkeit gesucht, wie das in Zukunft 

gehandhabt werden kann.  

Mangelnde Teilnehmerzahl bei Sprachreisen: 

Leider finden die Sprachreisen der Oberstufenklassen immer öfter nicht statt, da die minimale 

Teilnehmerzahl nicht erreicht wird. Es wird die Frage in den Raum gestellt, aus welchem 

Grund diese Teilnehmerzahl nicht erreicht wird. Liegt es an den Privatunterkünften oder gibt 

es eventuell finanzielle Gründe dafür? Ist es möglich vielleicht auf Jungendherbergen 

umzudisponieren? Die Unterstützung für finanziell schwache Familien soll den Eltern in 

Zukunft genauer erklärt werden. 

Eine Möglichkeit wäre es, dass die SchülerInnen aus mehreren Klassen zusammengelegt 

werden, falls die Teilnehmerzahl in den einzelnen Klassen nicht erreicht werden kann.  



 

 

 

 

Es wird nochmals darauf hingewiesen, dass eine Sprachreise eine verpflichtende 

Schulveranstaltung ist und die Kinder dadurch positive und vor allem neue Erfahrungen 

sammeln können. Diese können für die weitere Schulbildung und auch für das weitere Leben 

von Vorteil sein. 

 

 

 

 

Handyverbot an der Schule: 

Eine Abstimmung über ein Handyverbot an der Schule fand statt. Dieser Vorschlag wurde 

vom EV einstimmig angenommen. Die Handys sollen vor Unterrichtsbeginn abgedreht und in 

den Pausen nicht benützt werden dürfen. Den SchülerInnen soll die Unterstufe auch ohne 

Handy in Erinnerung bleiben. Das Handyverbot wird vom EV bei der nächsten SGA-Sitzung  

vorgestellt und daraufhin mit den Anwesenden besprochen werden. Weitere Informationen 

werden rechtzeitig bekanntgegeben. 

 

 

Termine: 

 

SGA-Sitzung: Mittwoch, 25.01.2017 17:30 Uhr 

EV-Sitzung:    Dienstag, 31.01.2017 18:00 Uhr 

 

 

 

H.P. Friedl bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Sitzung um 19.30 Uhr. 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
   H.P. Friedl (Obmann) Sanja Kos (Schriftführerin) 

 


